

DECLARACION
DIRECTORIO BOLSA DE SANTIAGO
30 DE OCTUBRE DE 2017

El Directorio de la Bolsa de Comercio de Santiago informa que en su sesión de hoy lunes 30 de octubre de 2017, el presidente Juan Andrés Camus expresó el alcance, la oportunidad y el contexto de su opinión personal realizada ante una consulta periodística el pasado 3 de octubre.

El Directorio tomó conocimiento de los antecedentes entregados por el presidente, y la opinión del Asesor Legal de la Bolsa que descartó cualquier tipo de infracción a la normativa vigente.

Los términos de la presente declaración han sido aprobados en forma unánime por todos los directores presentes.